



にじいろだより

令和4年9月1日発行

第101号

草加にじいろ保育園

プールに夏祭りなど色々な体験を楽しんだ夏が終わり、だんだんと秋の気配が近づいてきました。子ども達は、運動会の練習も意欲的に取り組んでいます。

「草加にじいろ保育園」は、子ども教育連携事業において、「川柳中学校区」に入ります。草加市は、中学校区ごとに0歳児から15歳児までの子どもを一貫した教育で取り組もうという目標があります。川柳中学校区の目指す子ども像は「学びを深め、自他のよさを認め合うことができる子ども」です。保育園は、0歳児から5歳児という「生きる基盤」を育む大切な期間になります。遊びの中から学びを深め、子ども一人ひとりを褒めて自己肯定感が高まるように育んで行きたいと考えています。褒めて伸ばすことは、とても大切です。家でも小さなことでもいいので、できるようになったことをたくさん褒めてあげてください。

園長 梶 直美

くわんじ

・運動会練習日について

＜運動会練習日＞

保育部	13日(火)・20日(火)・26日(月)
幼稚部	2日(金)・8日(木)・14日(水)・20日(火)・26日(月)

*練習日には、なるべく休まずに登園してください。

*赤字はハ幡コミセンでの練習となります。

幼稚部は雨天でも決行となります。長靴、雨合羽の用意をお願いします。

*ハ幡コミセンでの練習日は、水筒のお茶または水を容量いっぱいにして持ってきてください。

*20日(火) 26日(月)は保育園にて全体リハーサルを行います。

・個別面談について 後日個別にお声掛けいたします。

くわんじ

日	月	火	水	木	金	土	…10月の予定…
				1 体操指導	2 英語指導	3	・1日 衣替え
持ち物							・2日 運動会
4	5 幼稚部身体測定 音楽指導	6 保育部身体測定	7 健康診断	8 体操指導	9 英語指導 お月見会	10	・4日 手洗い指導
	母子手帳	2~5歳児(エプロン・三角巾・マスク)					・12日 交通安全教室
11	12 個別面談	13 清掃活動	14 避難訓練	15 体操指導	16 英語指導 敬老の日祝い	17	・15日 園庭開放
							・17日 避難訓練
18	19 敬老の日	20 個別面談	21 音楽指導	22 体操指導	23 秋分の日	24	・24日 音楽指導
							・25日 プチ体操教室
25	26 プチ体操教室	27 誕生日会	28 体操指導	29 英語指導			・26日 誕生日会
	集金日		集金日				・31日 ハロウィン 保育士体験



くわんじ

～ お月見会 ～

中秋の名月を「十五夜」ともいい、秋の美しい月を見ながら収穫に感謝する日です。

十五夜には、団子と秋に収穫される果物や稲穂の代わりにススキをお供えします。お供えする団子の数は、十五夜に合わせて15個や満月の回数分の12個などと個数によって理由があります。また、お供えした団子を食べることで健康や幸福がもたらされるといわれています。

今年の十五夜は9月10日です。園では9日にお月見会を行い、2歳児以上は「お月見団子」を作ります。どんなお団子ができるのか楽しみですね。作ったお団子は家に持ち帰りますが、食用ではないので食べないようにご注意下さい。



～ とうもろこしの皮むき ～

ほし組がとうもろこしの皮むきを行いました。

子ども達は「きれいに剥けた」や「こんなに長い葉っぱがあったよ」などと、話をしながら力強く皮を剥いていました。

実際に体験することで、食べ物や植物の成長に興味を持つきっかけとなります。今後も色々な体験を行って行きたいと思います。



9月の給食目標

感謝して食べよう！

2~5歳児は、エプロン・
三角巾・マスクを9月6日~8日の間に持つて来て下さい。



くわんじ

保健目標：早寝早起き良い習慣

9月は全園児対象の

健 康 診 断 あります

日程：9月7日(水)

時間：13時30分～

母子手帳回収：9月5日(月)



◎健康診断結果を記入するために母子手帳をお預かりします。

◎前日までに使用予定の方は担任に伝え、当日必ず持つて来てください。

◎予防接種・罹患歴・かかりつけ医記載表は9月1日までに回収済みですが、まだの方は早めに提出をお願いします。

◎当日お休みされる方は別日に個別で園医への受診をお願いします。

8月の感染症

○突発性発疹・・・1名
突発性発疹は解熱し機嫌が良く全身状態が良ければ登園できます。

○手足口病・・・17名
発熱や口腔内の水疱・潰瘍の影響がなく、普段の食事がとれれば登園できます。

○RSウイルス・・・6名
呼吸器症状が消失し、全身状態が良ければ登園できます。

すべて登園の際は保護者記載の登園届が必要となります。

くわんじ

夏はお休みのご家庭もあり、コロナ禍で、お家で過ごされる機会が多くあったかと思います。生活リズム

は乱れていませんか？朝や夜が遅くなったり、冷たい

飲み物をたくさん飲んだりすると子どもの体調も崩

れがちです。夏風邪を長引かせる要因の一つになり兼

ねません。7~8月は熱を出したり、咳をしたりする

子が多く見られました。もう一度生活リズムを見直

して、爽やかな秋を元気に過ごせる様にしましょう。

☆毎月提出していただいている健康観察票は登園日以外の日もご記入をお願いします。

